



ARBEITSKREIS STUTTGART

Leitung Arbeitskreis: Jürgen Lindner, Württemberger Hof 3 in 71126 Gäufelden;
Tel.: 07032 73906 / 0173 3136744; eMail: juergen.lindner-gaeufelden@t-online.de

Mitteilung Nr. 3/2022

Liebe Mitglieder und Freunde der DGfH – ich darf kurz einen Sachstand zu unserer Veranstaltung am **Donnerstag, den 1. September 2022** geben!

Nachdem die Räumlichkeiten an diesem Abend im Asperger-Torhaus wieder in gewohnter Weise durch die Herren Jürgen Michaelis, der für die einhergehende Betreuung sorgte und Claus Bittner, der Punkt 18 Uhr „unser Essen ankarrte“ und somit für unser leibliches Wohl sorgte, vorbereitet waren (**unser aller Dank hierfür**), konnte um 18:30 Uhr Herr Andreas Blümel mit seinem Vortrag beginnen, der den Titel trug,



***Kreta, 20. Mai 1941,
die Eroberung einer Insel aus
der Luft''.***

Wir waren, so darf ich hier es zum Ausdruck bringen, über den fachlich und sachlich sehr professionell gemachten Vortrag sehr angetan, und obwohl die Mehrheit der hier Anwesenden schon Wissen über die Geschehnisse über die sehr schweren Kämpfe um und auf Kreta hatten, verfolgten wir alle gespannt den rhetorisch und auch bis in die letzte Reihe sehr gut verständlichen Worten von Andreas, **vielen Dank für diesen klasse Vortrag!**

Ich darf hier aber noch erwähnen, dass an dieser Veranstaltung auch der Vorsitzende der **Militärhistorischen Gesellschaft Ludwigsburg e.V. (MGLB)**, Herr Gerhard Kannapin und weitere zwei Mitglieder der Gesellschaft anwesend waren, was ich persönlich sehr erfreulich fand.

Aber auch das wollte ich noch sagen: „Meinen Dank an Monika, Paul und Gerhard, die seit all den Jahren stetig Teilnehmer an unseren Treffen der Heereskunde waren!“

Ich darf hier auf die nächste Veranstaltung, die für Donnerstag, den 1. Dezember 2022 vorgesehen ist, aufmerksam machen. Es wird wieder ein **Stammtisch** sein, mit der Möglichkeit, ein **Stück aus meiner Sammlung** vorzustellen! Soviel kann ich schon verraten: einer der Teilnehmer wird eine sehr späte Feldbluse aus den letzten beiden Kriegsjahren vorstellen, wo die genannte Zeiteinschätzung schon die beginnende **„Autopsie einer Feldbluse der Division Frundsberg“** sein wird. Aber auch andere Teilnehmer werden mit schönen Stücken aus ihrer Sammlung diesen Abend sicher sehr interessant gestalten – lassen wir uns alle überraschen.

Ich freue mich auf unser Treffen und das Wiedersehen am 1. Dezember in Ludwigsburg, bis dahin!

Jürgen Lindner, Leiter Arbeitskreis Stuttgart der DGfH.

2. September 2022